
 

 

WH – QUESTIONS 
 

Who = Chi 

Who is the President of the U.S.A.? = Chi è il Presidente degli Stati Uniti? 
 

When = Quando 
When is your birthday? = Quand’è il tuo compleanno  
 

Where = Dove 

Where is Livorno? = Dov’è Livorno? 
 

How much = Quanto/a 

How much milk have we got? = Quanto latte abbiamo? 
 

How many = Quanti/e 

How many books are there? = Quanti libri ci sono? 
 

What = Cosa / Quale/i 

What are you watching? = Cosa stai guardando? 

What is your job? = Qual è il tuo lavoro?  
 

Which = Quale/i 

Which American city is called “The Great Apple”? 

Quale città americana è chiamata “La Grande Mela? 
 

Nota:  

L’italiano “quale/i” si traduce con “what” se la scelta è illimitata, se la domanda è 

generica. Si traduce con “which” se invece la scelta è limitata. 

 

Esempi: 

What is your car? = Che auto hai? (fra tutti i possibili tipi di auto) 

 

Which is your car? = Qual è la tua macchina? (fra quelle che stiamo vedendo) 


